
CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS 
 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A DEMANDA DE APARELHO DE 
GLICOSIMETRO NAS UNIDADES DE SAÚDE DE NOSSO 
MUNICÍPIO 
 
 

Para o bom desempenho do papel fiscalizador da 
Câmara Municipal, conforme preceitua o artigo 3º, do Regimento Interno da 
Câmara Municipal de Assis, este Vereador deve ser informado sobre todos os 
assuntos que são de interesse comum da sociedade assisense. 

 
À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 
Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a  esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal da 
Saúde, as seguintes informações: 

 
a) – Qual o número de diabéticos de nosso Município 

que necessitam do aparelho glicosimetro, por 
unidade de saúde? 

 
b)  - Quantos diabéticos já receberam o devido 

aparelho e quantos faltam receber este beneficio, 
por unidade de saúde? 

 
c)  - Se existir grande demanda, qual a previsão para a 

regularização da mesma? 
 

                                                        SALA DAS SESSÕES, em 18 de agosto de 2014. 
 
 
        CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS 

                                  Vereador – SD  
 
 
 
 


